Valoración:

Página: 4

«Estudiar en el extranjero te hace ser más valioso y competitivo»

DARIA EREMINA Estudiante Erasmus+ de Kirguistán

REDACCIÓN / L.A. educacion@cordoba.elperiodico.com CÓRDOBA

La Universidad de Córdoba ha concurrido desde el año 2015 a las convocatorias anuales Erasmus+ de propuestas de movilidad de las personas en el ámbito de la educación superior entre países del programa y países asociados, obteniendo en cuatro de ellas fondos para organizar movilidades de estudiantes y personal universitario desde y hacia Kirguistán.

La joven Daria Eremina ha sido una de las estudiantes de Kyrgyz-Russian Slavic University (KRSU, Bishkek) que ha tenido la oportunidad de estudiar en la Facultad de Filosofía y Letras de la UCO gracias a dicha subvención.

En esta entrevista, habla de lo que supone para ella la experiencia de estudiar en un país tan diferente al suyo y en una Universidad como la de Córdoba, cuya gente y tradiciones reconoce que le gustan.

-¿Cómo consiguió la beca Eras-

-Solicité la beca en una convocatoria oficial de nuestra universidad y participé en una especie de concurso entre estudiantes con los mejores resultados académicos y que están becados. Además de un cuestionario en inglés y una redacción, fuimos entrevistados por la Coordinadora Erasmus de KRSU, la profesora Olga Shubina. También tuvieron en cuenta otros aspectos como actividades extra-curriculares y el entorno social. No fue fácil resultar seleccionada, pues la diferencia de puntos entre los candidatos era mínima.

-¿Qué le resulta diferente de estudiar en Kirguistán o hacerlo en

-En KRSU los estudiantes se organizan en turnos de mañana y tarde, y las clases duran 80 mi-



▶▶ Daria Eremina, estudiante Erasmus+ de Kirguistán



«Esta beca ha supuesto el punto de partida de una vida más madura e independiente»

nutos. Los grupos son pequeños, así que los profesores pueden trabajar con los alumnos de manera individual. No tenemos asignaturas optativas y el sistema de evaluación es diferente: a lo largo del semestre podemos obtener como máximo 100 puntos, siendo calificados al final como suficiente, bien o excelente. Los calificados de excelente obtienen beca y tenemos opciones de mejorar nuestras calificaciones preparando nuevos materiales que se entregan al profesorado en las

-¿Qué le gusta de vivir aquí?

-Me gusta el ambiente agradable y hospitalario de Córdoba, su gente alegre y amigable. Es un placer pasear por la ciudad disfrutando del rico patrimonio histórico, admirando edificios y monumentos del casco histórico. Me gustan las fiestas cordobesas de Patios y Feria, la cocina y las tradiciones españolas, aunque no me acostumbro a que durante la siesta cierren algunos comercios.

-¿Cree que Erasmus contribuirá a incrementar su empleabilidad?

-Erasmus es una experiencia inolvidable e importante para el futuro, porque adquieres habilidades profesionales y personales. Vivir de manera independiente te enseña a encontrar soluciones a situaciones problemáticas, a adaptarte rápidamente a los cambios y a comunicarte en diferentes entornos sociales y culturales. Estudiar en el extranjero te hace más valioso y competitivo frente a otros candidatos en el mercado

-¿Qué es lo que más valora de esta experiencia?

-Hablo también en nombre de mis compañeras cuando expreso agradecimiento por estar aquí, pues hemos alcanzado uno de nuestros objetivos personales. La movilidad Erasmus ha supuesto el punto de partida de una vida más madura e independiente. Nos hemos dado cuenta de que debemos estar preparadas para las diferentes etapas de la vida, ser más flexibles y confiar en nosotras mismas sin rendirnos jamás. Nuestra personalidad es ahora más fuerte y entendemos que somos responsables de lo que sucede en nuestras vidas. Antes no podíamos ni imaginar que todo esto nos iba a ocurrir a nosotras. ≡